

町会だより

2023年度
No. 1

発行日 令和5年5月26日
発行所 人見町会
発行責任者 会長 千賀 慎一

通常総会 2023年度の事業計画、予算など決定

町会は4月18日午後6時30分から、2023年度通常総会を開きました。総会では既に配布された議案書に基づき、まず、2022年度の事業報告・収支決算報告などについて報告され承認されました。この中で、「支出決算額が支出予算額より30万円少ないが、補正予算を組むことは考えなかつたか」との質問があり、これに対して「今後会館の改修などを考えると、余裕の出たぶんは出来るだけそのために備えておきたいので特別会計に繰り入れた」との答弁がありました。次に、2023年度の事業計画、予算の各議案が提案されいずれも原案どおり決定されました。

新型コロナウイルス感染症対応が2類から5類に引き下げられ、各地・各種の行事や企画がコロナ禍以前に近い形で「復活」しています。町会行事も今年こそは例年並みに実施出来る事を期待して例年並みの事業計画と予算編成としましたが、やはり状況をみながら進めざるをえないことになるでしょう。

総会直前に、総会への出席または委任状の提出を回覧で改めてお願いいたしました。今回は402会員数に対して表決委任者を含む出席会員数が252人でした。例年総会前には過半数を超えるかどうかハラハラさせる数でしたが、今回は十分余裕をもって超えました。委任状は総会が成立するために必要です。不承認とかではなく単にお忘れになっている場合も多いのではと推察されますので、今後ともよろしくお願いいたします。

13区の区長さんが交代されました

13区の区長さんをつとめてくださった納谷さんが退任されました。ありがとうございました。後任には24番3号の福嶋さんが就かれました。よろしくお願いいたします。

令和4年度の班長さん 1年間ありがとうございました
令和5年度の新班長さん よろしく願っています。
各区の区長さん 引き続きよろしく願っています。

移動図書館車 ともしび号

6月5日(月)、19日(月)
いずれも13:10~14:10
人見町会館駐車場にとまります。

新年度になり各班の班長さんが交代しております。人見町会では班長さんになるべく負担をかけないようにと、主な業務を町内会費の集金(ほとんどの会員が1年分一括納入しています)と月一回程度発行の「町会だより」の各戸配布です。日常生活の中に臨時に入ってくる仕事ですので、区長さんも同様ですがどうしても煩わしさを感じられると思います。それぞれの班の各ご家庭も出来る範囲でなにかと協力、ご配慮くださればと存じます。

在宅福祉委員会の「ふれあいサービスマニヤ」に登録しませんか?

月日がめぐり、ひとつまたひとつ年をかさね、ふと気がつくくと新たに「ふれあいサービスマニヤ」の対象年齢に達した方もいらつしやるでしょう。年齢(65歳以上)の他に単身世帯や高齢者夫婦のみの世帯でもあることが登録の要件です。サービスマニヤ内容は、おもにふれあい訪問(安否確認や相談)、ふれあい交流会(食事をとりながらおしゃべりやカラオケ)、ふれあい温泉(茶話会、近郊の温泉で食事やお茶飲み話)です。対象外の方も参加できる方法がありますので委員にお問い合わせください。

「人見町在宅福祉委員会」は、町会の組織とは別に、函館市社会福祉協議会から事業費の交付を受けてふれあいサービスマニヤなどを行っている組織です。今年も町会の役員全員の他2名が委員として活動しています。

町会に加入していない方も、ふれあいサービスマニヤの対象者となる



今月の会館のお花

赤と珍しい黄色の牡丹

ることが出来ます。対象者としての登録を希望される方は、また登録を希望される方をご存知の方は、委員会の委員長(千賀会長、TEL 51-2691)またはお近くの委員(町会役員)へお知らせください。

安全と思っている人見町ですが...

★町内のある一人暮らしの方の家に知らぬ人が黙って上がりこんできたそうです。幸いにも事件にはなりませんでした。

在宅のときも玄関はカギをかけて!

もちろん外出時は必ず!

★先日、町内の路上で傷害事件がありました。容疑者はすでに逮捕されていますが、歩行時も危険の気配が感じられるようにしていなければなりません。「スマホ歩き」などとはんでもない、無防備そのものです。ところでこの事件の目撃情報の聞き込みで刑事さんが一人で訪ねてきました。怪しい? イイエ、ドラマみたいにいつも二人で来るとは限らないそうです。